

Aufruf der deutschen Bischöfe zur Aktion Dreikönigssingen 2026

Liebe Kinder und Jugendliche, liebe Begleiterinnen und Begleiter, liebe Schwestern und Brüder, auch im Jahr 2026 ziehen rund um den Dreikönigstag am 6. Januar Sternsingerinnen und Sternsinger durch die Straßen, bringen den Segen Gottes und setzen sich für Kinder weltweit ein.

Die Aktion Dreikönigssingen steht dieses Mal unter dem Motto: „Schule statt Fabrik – Sternsingen gegen Kinderarbeit.“ Im Beispielland Bangladesch müssen rund 1,8 Millionen Kinder arbeiten – viele unter gefährlichen und ausbeuterischen Bedingungen.

Die Partnerorganisationen der Sternsinger helfen dort und in vielen anderen Ländern, Kinder aus bedrängenden Arbeitsbedingungen zu befreien und ihnen Schulbildung zu ermöglichen. Die Sternsingeraktion macht deutlich: Kein Kind darf ausgenutzt werden. Alle Kinder haben ein Recht auf Spiel, Bildung und Freizeit.

Bitte unterstützen Sie die Sternsingerinnen und Sternsinger in ihrem Engagement, damit sie Gottes Segen zu den Menschen bringen und ein Zeichen gegen Kinderarbeit setzen.

Für das Bistum Augsburg

+ Bertram

Dr. Bertram Meier

Bischof von Augsburg

Beichte

Das Bußsakrament wird gerne nach vorheriger Terminvereinbarung gespendet. Melden Sie sich bitte, ein Priester wird dann mit Ihnen einen Termin vereinbaren.

Die Sternsinger kommen

Im neuen Jahr wird es wieder königlich und viele Sternsinger sind unterwegs um sich für die Rechte der Kinder in aller Welt einzusetzen, den Segen in die Häuser zu bringen und Spenden für arme Kinder zu sammeln. Gerne dürfen sich noch Kinder und Jugendliche melden die noch Lust haben bei den Sternsingern dabei zu sein. (uta.kohler@bistum-augsburg.de)

Unterwegs sind sie wie folgt:

Pfaffenhofen: 4. Januar und 5. Januar (leider wird es nicht möglich sein alle Häuser zu besuchen)

Roth: 4. und 5. Januar

Balmertshofen: 5. Januar

Raunertshofen: 4. Januar

Remmeltshofen: 6. Januar

Kadelthofen: 6. Januar

Beuren: 6. Januar (leider wird es nicht möglich sein alle Häuser zu besuchen)

Niederhausen: 6. Januar

Holzheim: 5. und 6. Januar

Neue Verwaltungsleiterin der Pfarreiengemeinschaften Roggenburg und Pfaffenhofen

Ich bin 38 Jahre alt und wohne mit meiner Tochter in Oxenbronn bei Ichenhausen. Gebürtig bin ich aus dem kleinen Rettenbach im Landkreis Günzburg. Dort bin ich aufgewachsen und habe 2007 mein Abitur am Maria-Ward-Gymnasium gemacht. Anschließend studierte ich in Passau Business Administration and Economics und machte 2011 meinen Abschluss mit dem Bachelor of Science. Danach war ich für die Firma Cassidian als Configurationmanager tätig. Im Jahr 2016 wechselte ich die Branche und bin seitdem bei der Diözese Augsburg angestellt. Bis zum 30.11.2025 war ich für die Christliche Arbeiterjugend als Bildungsreferentin für Jugendliche und junge Erwachsene zuständig. Mein Arbeitsbereich erstreckte sich über verschiedene Projekte und Maßnahmen in der Jugendbildungsarbeit, Kooperationen in der offenen Jugendarbeit, sowie Interessenvertretung auf verschiedenen Ebenen. Seit 01.12.2025 bin ich für die Pfarreiengemeinschaften Roggenburg und Pfaffenhofen als Verwaltungsleiterin und damit Nachfolgerin von Herrn Dannerger tätig. Bis Ende Februar werden wir noch gemeinsam arbeiten. Ich freue mich auf die neuen Aufgaben und wünsche allen schöne Weihnachten und alles Gute fürs neue Jahr!

Susanne Luge

Pfaffenhofen

Haushaltspläne der Kindergärten

Die Haushaltspläne der Kindergärten St. Martin und St. Monika liegen vom 15.12.2025 bis 05.01.2026 zur Einsichtnahme im Pfarrbüro aus.

Tanzen im Sitzen

Das Angebot für **Jung** und **Alt**. Im neuen Jahr geht es am **09.01.2026** wieder los. Freitag um **14:30 Uhr** im Martinushaus Pfaffenhofen. Freu mich auf euch. Bei Fragen einfach anrufen. 0176 99281892 oder 07302/ 923347 Eure Petra Ott

SeniorenNachmittag

Liebe Seniorinnen und Senioren,

wir laden herzlich zu unserem ersten SeniorenNachmittag im Jahr 2026. Dieser findet am Mittwoch, 14.1.2026 um 14 Uhr im Martinushaus statt. Unsere Gemeindereferentin Uta Kohler wird uns in einem 30minütigen Vortrag das Geheimnis Farbe vorstellen - von der Bedeutung der Farben in Natur, Leben und Religion. Danach gibt es wie immer Kaffee und Kuchen und Zeit, sich zu unterhalten und Neuigkeiten auszutauschen.

Wir freuen uns auf Euer und Ihr Kommen! "Neue" Senior*innen sind konfessionsübergreifend herzlich willkommen!
Euer Seniorenteam

Unterstützung für die Pflege der Pfarrkirche in Pfaffenhofen gesucht

Der Einsatz ist alle 2 Wochen für 2 Stunden geplant und wird über die Ehrenamtspauschale vergütet. Bitte melden Sie sich im Pfarrbüro 07302/96060, st.martin.pfaffenhofen@bistum-augsburg.de, wenn Sie diesen Dienst übernehmen möchten.
Ihre Kirchenverwaltung

Holzheim

Verkauf von Glühwein und Punsch durch die Ministranten

Die Ministranten in Holzheim bieten bis zum 01.01.2026 nach den Gottesdiensten Glühwein und Kinderpunsch gegen eine Spende an.

Sternsingen in Holzheim und Neuhausen? Da bin ich dabei!

Wie jedes Jahr findet in Holzheim und Neuhausen am 5.1. und 6.1. die konfessionsübergreifende Sternsingeraktion statt. Dab es sammeln die Kinder Geld, das anderen Kindern hilft, ein menschenwürdiges und gutes Leben zu führen. In Deutschland ist die Sternsingeraktion die größte Aktion von Kindern für Kinder weltweit.

Wenn Ihr Kind mitmachen möchte, kann es sich bis zum 27.12. unter 07302 5620 (Fam. Behringer) anmelden. Das Vorbereitungstreffen findet am Montag, den 29.12. nachmittags statt.

Liebe Seniorinnen und Senioren,

unser nächster Seniorennachmittag findet **am 14. Januar 2026 um 14:00 Uhr Pfarrheim Holzheim**.

Erneut zur Gast Frau Elke Dospil (Tierfotografin) mit einer Bildpräsentation.

Lassen Sie sich an einem gemütlichen Nachmittag von faszinierenden Bildern und Geschichten entführen. Genießen Sie dabei den Kaffee, köstlichen frisch gebackenem Kuchen in geselligen Stunden.

Neue Gesichter sind immer willkommen! Wir freuen uns auf euch!

Euer Seniorenteam

Beuren

Einladung zur Familienmette mit Krippenspiel

An Heilig Abend am **24.12.25** laden wir Sie herzlich zur **Familienmette um 16.00 Uhr in den Gymnastikraum des Sportheimes Beuren** ein. Dieses Jahr entfällt die Christmette in Beuren. Gerne können Sie das Angebot in Pfaffenhofen um 22.30 Uhr wahrnehmen. Alle anderen Gottesdienste finden in unserer Ersatzkirche Pfarrheim „Alte Schule“ statt. Termine und Uhrzeit entnehmen Sie bitte dem Mitteilungsblatt.

Ihr Pfarrgemeinderat

Pfarrgemeinderatswahl 2026

Wir haben nächstes Jahr am 01.03.2026 wieder Neuwahlen und suchen Sie/Dich als Kandidaten. Es macht Freude aktiv an der Gestaltung des Pfarrgemeindelebens mitzuwirken. Verschiedene Altersgruppen setzen Ihre eigenen Impulse und Akzente.

Gemeinsam wollen wir eine lebendige Pfarrgemeinde realisieren. Ab dem 1. Advent steht in unserer Ersatzkirche in der „Alten Schule“ eine Box, in die Sie Ihre Wahlvorschläge einwerfen können oder in den Briefkasten an der Kirchenmauer. Sollten Sie Fragen oder Anliegen haben rufen Sie mich einfach an: Anita Strobel, Tel. 07302/9200543

Ihr Pfarrgemeinderat

Jahresrechnung

Die Jahresrechnung der Kirchenstiftung für 2022 liegt im Pfarrbüro in der Zeit vom 15.12.2025 bis 05.01.2026 zur Einsichtnahme im Pfarrbüro aus.

Das Pfarrbüro in Pfaffenhofen ist am 16. Januar geschlossen.

Das Pfarrbüro in Holzheim ist vom 2. bis zum 23. Januar 2026 geschlossen.

Öffnungszeiten Pfarrbüro Pfaffenhofen:

Montag:	geschlossen
Dienstag:	15:30 - 18:00 Uhr
Mittwoch:	09:00 - 11:30 Uhr und 15:30 - 18:00 Uhr
Donnerstag:	09:00 - 11:30 Uhr
Freitag:	09:00 - 11:30 Uhr

Tel.:	0 73 02 / 96 06 – 0
E-Mail:	st.martin.pfaffenhofen@bistum-augsburg.de
Homepage:	www.pg-pfaffenhofen.de